
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   １２月８日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 
４年ごとに行われる栃木県議会選挙と、矢板市議会選挙を同じ日に行うことで経費

節減になるし、新たな議論がはじまるのではないか。 
ご意見ありがとうございます。 

２ 
残る定例会も３月のみになってしまったが、まだ一般質問をしていない議員は、是

非質問してほしい。 
ご意見ありがとうございます。 

３   

４   

 

2022 年 月 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 


